

まるまる組保護者各位

ナーサリーつづき
まるまる組担任まるまる組だより 10月号 

少しづつ秋の訪れが感じられるこの頃、散歩では葉っぱやどんぐりを見つけ指でそっと触れてみたり、手で握ってみたり、自然を楽しんでいます。散歩先では初めてワゴンから降りて過ごし、保育者と一緒に追いかけてっこをして盛んに身体を動かしています。季節の移り変わりを楽しみつつ、寒暖差に合わせて衣服などを調整しながら元気に過ごしていきたいと思ひます。

今月のねらい

- *秋の自然に触れながら外気浴を楽しむ。
- *朝の会に興味を持ち、手遊びや呼名のやりとりを楽しむ。

今月の予定

4日(水)～6日(金)	給食参観
13日(金)	誕生会
19日(木)	乳児健診
日時指定なし	避難訓練
日時指定なし	不審者訓練

スプーンで食べる練習をしています。

手掴み食べをしていた子どもたちも、少しずつ食具を使って食べる練習をしています。

最近では保育者がスプーンに食材を乗せると進んでスプーンを持ち、こぼさずに口へ運ぶことも出来るようになってきました。幼児食の子どもたちは自分で食材を掬って食べようとする姿も見られています。給食参観では普段の様子とは異なる集団生活ならではの姿を沢山ご覧いただけると嬉しいです。



今月の絵本

「でるでる！おばけちゃん」



作：ひらぎ みつえ
出版社：ほるぷ出版

初めは誰もいない部屋の中、スライドを動かすとピンクや黄色などの様々な可愛らしいおばけが出てきます。おばけが出てくると子どもたちは指を差して、「あっ！」と見つけたことを嬉しそうに教えてくれます。絵本を通して、ハロウィンの雰囲気を楽しんでいきたいと思ひます。

色々な物に興味津々

身の回りの物や高い場所にある物に興味を持つお子さまが増え、棚の上に手を伸ばしたり玩具を置いたりする姿が見られています。保育園では危険な物は手の届かない場所に置き、落下による怪我に注意しております。ご家庭でもお気をつけください。

おねがい

*つたい歩きや追いかけてっこなど盛んに身体を動かす姿も見られるようになってきました。動きやすい服装を選んでいただくようお願いします。また1日の寒暖差が大きい季節となりますので、衣服の調節がしやすいよう長袖と半袖を各1枚ずつ準備してください。朝夕冷え込んだ日には登降園時に上着で調整しましょう。